



DISTRACTIONS ET LOISIRS, CONCERT, BLAUZAC

Blauzac en blues - Téléthon

Le **19 DÉC.** Foyer espace du Pré de Valence - Blauzac
20h30



L'école de musique organise un concert de blues dont une partie des droits d'entrée sera reversée au profit du Téléthon. Les musiciens présents : Avec Fred Voléon, Kevin Sciou, Michel Bachevalier et Benoit Nogaret. On vous attend nombreux !

Publié le 19/12/2025 -





Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi

- *Hôtel du département : de 8h00 à 17h00*
- *Maison départementale : de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00*
- *Standard Tél. : 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30.*

2 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76